



# かがやく麻生中!

令和8年1月23日発行 第53号  
行方市立麻生中学校  
住所:行方市南327-3  
電話:0299-80-8070

自分の思いや考えを表現し課題解決しようとする(語り場 学び場 麻生中)

## ～土曜日・日曜日の感染防止対策へ引き続きのご協力を～

2日間の学級閉鎖措置並びに部活動の停止により、新たな感染者は減少し感染状況は落ち着いてまいりました。ご家庭でのご協力に感謝申し上げます。一方、現在も出席停止となっている生徒もおります。学校では、引き続き、学年をまたぐ活動の自粛、マスク・手洗い・距離・換気・手指消毒等に努めてまいります。特に、休み明けに感染増加傾向がみられます。ご家庭におかれましても、土曜日・日曜日の過ごし方についてご留意いただき、引き続き感染拡大防止対策についてご理解とご協力をいただけますよう、よろしくお願ひいたします。

- 少しの体調変調(だるい 咳 のどの痛み 等)があった場合は、部活動・地域クラブ・少年団活動への参加は無理をせず自宅で静養をお願いいたします。
- 発熱、咳やのどの痛みなどの症状がみられるなど、インフルエンザ様疾患等が疑われるときには早めに医療機関を受診してください。
- 不要な外出は避け、人混みの中にはできるだけ行かないようにお願いいたします。やむを得ず外出する場合はマスク着用の推奨をお願いします。
- うがい・手洗いの励行をお願いします。
- 食事や睡眠時間の確保等生活習慣の確立についてお願いいたします。

## ～新入生説明会 公開授業に向けて～

2学年生徒は本日、技術科の情報単元「双方向のあるコンテンツ」で作成した、コンテンツを使って、新入生説明会における公開授業のリハーサルを実施しました。2学年生徒は技術科において、現小学6年生に向けて、「中学生入学について心



配な事や不安なこと」や「中学校生活で興味・関心があること」についてアンケート調査を実施し、その結果を受けて、現6年生が心配な事不安な事が少しでも軽減できるようなコンテンツを作成しました。具体的には、パワーポイントやキャンバなどのデジタルツールを活用し、クイズ、ポスター、動画、画像、説明文等の材料を編集し中学校生活や学習・部活動について説明するコンテンツです。2学年生徒は、それぞれのグループで熟議・試行したコンテンツを活用し中学校生活について説明し合うリハーサルを実施することで、それぞれのコンテンツのよさについて評価し合う姿が見られました。相手意識や目的意識をもって作成したコンテンツにより、現6年生が少しでも不安を解消できることを願っています。

## ～学校評価アンケートへのご協力をありがとうございました～

学校評価アンケートへのご協力をありがとうございました。内容等は別途お知らせいたしますが、集計された数値を見てみると生徒・保護者ともに、どの項目も高い数値となっております。高い評価については、素直に「ありがとうございます」と思います。一方で、学習内容の理解度、自主的な学習、いじめへの早期発見・早期対応についても、高い数値ではあるものの、他の項目と比較すると低い数値となっています。また、学校をよくするための考え方やご意見についても、肯定的なご意見、建設的な改善案についても貴重なご意見を頂戴しました。

今後、学校運営協議委員の皆様、PTA本部役員の皆様とも共有し、今後の学校運営の改善に繋げていけるよう検討してまいります。あらためまして、たいへんお忙しい中、学校評価アンケートへの回答について、ご協力をありがとうございました。

## ～地域クラブ活動～

持続可能な運動・文化活動、運営体制の構築、多様なスポーツ機会の提供、生涯にわたって、スポーツ文化活動に親しむ機会の提供等を目的として、行方市教育委員会主催の月2回程度の地域クラブ活動が実施されています。地域の指導者の皆様には、地域の子供たちの健全育成にご尽力を賜り、深く感謝申し上げます。

